



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

El Ministerio de Agricultura informó que aún se encuentran abiertas las postulaciones del concurso exclusivo para mujeres, en el marco del Programa de Pequeña Agricultura de la Ley de Riego, con un presupuesto nacional de \$2.000 millones, desde la Comisión Nacional de Riego (CNR).

El objetivo de la visita, donde estuvo presente la seremi de Agricultura, Pamela Gatti y el coordinador regional de CNR, Iván Cárcamo, fue conocer la experiencia de esta pequeña productora de quesos y hacer un llamado a las agricultoras de la región del Biobío a participar en el segundo concurso 202-2023 del programa pequeña agricultura que está en su proceso de postulaciones.

En ese sentido, la seremi de Agricultura, Pamela Gatti, apuntó que "este concurso busca impulsar la mayor participación de mujeres en los proyectos de riego, enmarcada en la Ley N° 18.450. Es una nueva oportunidad para que las mujeres rurales puedan acceder a tecnologías de riego eficientes, mejorar su productividad y, con ello, su calidad de vida".

Con este concurso, las pequeñas agricultoras pueden acceder a bonificaciones para cofinanciar sus proyectos de riego con eficiencia hídrica, mejorar su producción agrícola y avanzar en la mejora de su calidad de vida, promoviendo, participativamente, un desarrollo rural justo y sustentable.

Por eso, a nivel regional la participación de mujeres agricultoras en los concursos de la Ley de Riego ha transformado la vida de muchas de ellas. El fiel ejemplo es Fanny Lastra, quien gracias a este concurso ahora está trabajando con un sistema de riego con generación de energía fotovoltaica y además fue destacada en los premios "Siembra 2024" en los 100 años de historia del ministerio de



FOTO: MINAGRI

PROCESO DE POSTULACIÓN

Reiteran llamado a concurso de riego de programa de Pequeña Agricultura

De acuerdo al Ministerio de Agricultura, las pequeñas agricultoras pueden acceder a bonificaciones para cofinanciar sus proyectos.

Agricultura.

"Con el riego que teníamos antes sacábamos tres cortes, ahora vamos a sacar cuatro o cinco, así que va a ser mejor producción, y si vendemos los farditos va a ser mejorar nuestros ingresos, así que estoy feliz. Además, que nos ayuda un poco, nos simplifica un poco la pega del campo, porque antes había que estar regando con la pala toda la noche, aquí uno puede darse una vuelta y viene a verificar que estén funcionando bien las cosas y puede estar haciendo otras labores igual, así optimiza mejor su tiempo", apuntó la agricultora y usuaria de INDAP en el sector Mirador del Biobío en Mulchén.

Por lo anterior, Iván Cárcamo, coordinador regional de la CNR en Biobío, extendió el llamado a las mujeres de la región a participar: "Este concurso es una oportunidad única. Tener un proyecto de riego no solo facilita el trabajo agrícola, eliminando el riego manual con baldes, sino que también mejora la calidad de vida, ahorra tiempo y dinero, y aumenta la productividad del cultivo. Les hago un llamado a que se animen a postular, porque los beneficios son enormes".

"Hemos iniciado un proceso de trabajo con las mujeres rurales del programa PRODEMU, pero esto viene ya un camino largo de avanzar, de incorporar a la mujer agricultora a los concursos de la Comisión Nacional de Riego (CNR). Y este año va a ser histórico, ya que las mujeres van a equiparar la postulación de número de proyectos con los hombres", cerró Cárcamo.

Las postulaciones están abiertas hasta el martes 5 de noviembre de 2024. Los proyectos deben ser ingresados exclusivamente a través del sistema de postulación electrónica disponible en el sitio web de la CNR.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl